

Fecha: 11-08-2024

Medio: El Mercurio de Valparaíso El Mercurio de Valparaiso

Noticia general

Título: lanuel Díaz, el lirigente que se suma 1 la carrera por la 1caldía viñamarina

Pág.: 5 Cm2: 314,8 VPE: \$757.189 11.000 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

33.000 No Definida

Manuel Díaz, el dirigente que se suma a la carrera por la alcaldía viñamarina

VIÑA DEL MAR. El candidato independeinte postula bajo un cupo de la coalición Izquierda Ecologista Popular.

Valentina Miranda

ciudades@mercuriovalpo.c

ste sábado fueron publi- cadas las candidaturas que fueron aceptadas por el Servel para las elecciones de octubre próximo. En el caso de la carrera por la alcaldía de Viña del Mar, un nuevo nombre destacó entre los postulantes: Manuel Díaz Barraza, candida to independiente que postula en un cupo de la coalición Izquierda Ecologista Popular.

Nacido, criado y actual vecino del barrio Expresos Viña, fue parte del Consejo de la Sociedad Civil de la ciudad y ha dedicado gran parte de su vida "La ciudad debe mirar al futuro pensando en la economía del turismo, potenciar nuestro bello borde costero y cuidar las quebradas y humedales".

> Manuel Díaz Candidato a alcalde

al desarrollo del deporte y otras causas sociales. Hoy ejerce como vicepresidente de la Asociación Regional de Fútbol Amateur (ARFA Ouinta).

El candidato señala que su motivación para postular al cargo se enfoca en su deseo de ver más progreso en la ciudad. "Es muy importante que la ciudad avance y que la gente en los cerros tenga una buena calidad de vida. Viña del Mar es una ciudad que ha sido postergada por muchos años; el patrimonio urbano y ambiental ha disminuido notablemente, dejando en el olvido a la bella Ciudad Jardín".

Y agregó: "La ciudad debe mirar al futuro pensando en la economía del turismo, potenciar nuestro bello borde costero y cuidar las quebradas y humedales que se ubican en nuestros cerros. Mi mayor motivación es elevar la calidad de vida de quienes la habitamos".



DICE QUE "VIÑA DEL MAR ES UNA CIUDAD QUE HA SIDO POSTERGADA"

y formación para una gestión

En cuanto sus oponentes, de

Macarena Ripamonti (que de-

sostenible y efectiva".

CONTRINCANTES

Su campaña considera propuestas que tienen que ver con una meiora en la seguridad, renovación de áreas públicas, promoción del deporte, protección ambiental vanimal, salud pública, educación, transporte y turismo, entre otras temáticas

Se destaca en su programa la intención de promover "el deporte y la recreación como pilares de la cohesión social y la salud comunitaria" y empoderar a las comunidades en "la gestión de parques y áreas verdes, proporcionando recursos

berá esperar la confirmación de su inscripción una vez que realice su reclamación ante el Tribunal Electoral Regional) dijo que aún le resta concretar propuestas de campaña, mientras que de Iván Poduje manifestó que se trata de un postulante "foráneo".

"Me cuesta un poco seguir a Iván. En Viña nunca ha sido elegido un alcalde foráneo. Hemos defendido mucho la identidad local. Viña del Mar ha sido pensada y planificada como un dormitorio de Santiago, y Viña tiene una historia, patrimonio urbano y ambiental importante, que ha sucumbido por falta de planificación

De la actual administración municipal, mencionó que "aún hay muchos temas pendientes en las propuestas que llevaron a Ripamonti a ser elegida", añadiendo que "los cerros no pueden seguir esperando".